

機械三十一年卒同期会

卒後五十年を記念する同期会
が平成十八年十一月二十七日、
秋保温泉岩沼屋で開催された。

顔なじみであり、われわれの後輩でもある。そのせいか館内の雰囲気がなんとなくアットホームに感じられた。

同期会は入浴後に集合写真を撮影してから開始した。まず今年鬼籍に入られた中山潔、中島浩衛、林武男の諸兄に対し黙祷を捧げご冥福を祈った。

次に乾杯の後、実行委員長の司会により西尾宣明代表幹事から欠席者の近況報告、闘病後久々の参団式が挙行された。

汰がなかつた。
三十一年卒の同期会は十年前から毎年開催されているが、本年は卒後五十周年を記念して文集を発行した。在学当時から卒業後の社会人生を綴った重みのあるノンフィクションである。
巻末に卒業当時の学長、学部長、機械工学科教授陣、同期生一同などの写真が付されている。
最後に、次期の実行委員に大野庄康、金澤和夫両君を選出し、次回に再会を約した。



機械四十一卒同期会

科棟は耐震補強工事中で階段教室が取り壊されているとのことなので車中から外観を一瞥するにとどめた。あの懐かしい階段教室は大部分の参加者には七年前仙台で開催された同期会の折に見学したのが最後となつた。青葉山キャンパスではわれわれの寄付などで建設された青葉工業会館を懇切丁寧に案内していただいた。

その後、青葉城址へ立ち寄り、伊達政宗公の騎馬像前で集合写真を撮影し仙台市街を眺望した。久しぶりに見る仙台の変貌振りに感慨ひとしおであった。

秋保温泉岩沼屋の橋社長は羽根田実行委員長の高校の後輩で

日君が辺境沙翁会が有り、その後は会食しながら和氣藹々の懇親に入つた。

参加者は年相応の経年変化をきたしているもの、ボランティア活動、国内外の旅行、絵画の制作、麻雀・囲碁などでそれぞれ元気に人生を謳歌している、欠席者からは海外で仕事を続けている、海外旅行中である、他の行事とかちあっている、参加直前に検査入院したなどのほか、数名から体調不良という連絡があった。残念ながら数名からは音沙

A horizontal photograph showing a close-up of a tree's branches and leaves against a bright sky. The branches are dark and intricate, creating a textured pattern against the light background.

機械II五十年卒同期会

機械工五十年卒東京地区忘年会 二〇〇六の記

会を開いていない?）、他の学科に大きく遅れをとつていて

でいる人に声をかけ、写真の六名（左から）、相原、安藤、狼、
石冢、斎藤、末）が、JR大森

いのが半いります。本当に嬉しかったのです。そして小林先生のお若いこと、びっくりしました。一回りも年が

都合で出席できなかつた方とも次回（いつとは決めてませぬが）には是非お出かけ下さい。



機械II四十三年卒同期会

一報ください。
坪内邦良

精密三十二年卒同期会

いるのが半ばままでして、本当に嬉しかったのです。そして小林先生のお若いこと、びっくりいたしました。一回りも年が違うのですよ。

先生は精密工学科の前身である「航空学科」を昭和十九年に卒業され、精密で教鞭をとらわれていた三羽カラスの助教授の一人で、むしろ教室外でいろいろと学ばせていただいたことがあります。懐かしい思い出です。

酒井高男先生と松井正巳先生もお誘いしたのですが、ご出度もいただけず残念でした。しかし近況を記されたお手紙をいただき、卒業以来の思い出の数々を懐かしみました。

卒業以来始めての仲間も顔をみせてくれましたが、おおかたは折に触れ顔を合わせているため、「やー、やー」と直ちに打ち解けた話になり、半世紀の時間などはすぐに飛んで行つてしま



精密三十二年卒同期会

いるのが半ばままでして、本当に嬉しかったのです。そして小林先生のお若いこと、びっくりいたしました。一回りも年が違うのですよ。

先生は精密工学科の前身である「航空学科」を昭和十九年に卒業され、精密で教鞭をとらわれていた三羽カラスの助教授の一人で、むしろ教室外でいろいろと学ばせていただいたことがあります。懐かしい思い出です。

酒井高男先生と松井正巳先生もお誘いしたのですが、ご出度もいただけず残念でした。しかし近況を記されたお手紙をいただき、卒業以来の思い出の数々を懐かしみました。

卒業以来始めての仲間も顔をみせてくれましたが、おおかたは折に触れ顔を合わせているため、「やー、やー」と直ちに打ち解けた話になり、半世紀の時間などはすぐに飛んで行つてしま

都合で出席できなかつた方とも次回（いつとは決めてませぬが）には是非お出かけ下さい。

いました。同期の友人とは、いものですね。

恒例によつて、出席者のアノウエオ順でトップの安斎君の乾杯の音頭で始まり、小林先生、奥様のお話をはじめとして、へん員が近況を披露しあいました。よく知つていることもあり、たエッ！というような話も出てとても楽しいひと時でした。

後は例によつて、次会ですが同じ学士会館内のセブンズハスに場所を移して、心ゆくまで話をいたしました。酒量が落ち

精密三十一年卒同期会

